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女沙排手保暖或棄比堅尼
受困於倫敦陰雨天氣，加上賽

程預計進行到午夜前，時間越
晚，氣溫就降得越低，今年奧運
沙灘排球賽場上的「養眼指數」
可能大打折扣，已有選手考慮捨
棄比堅尼，改穿上包括緊身褲和
長袖上衣的保暖球衣(見圖)。

當路雲替碧咸落選不值
自從遭皮亞斯棄用而無緣入選

英國奧運足球隊後，碧咸在美職
聯的表現光芒四射，射入4球和貢

獻4次助攻，其銀河隊友、美國球星當路雲坦言對皮亞斯的決定
大惑不解，並替碧咸感到不值。

英男泳手自比林寶堅尼
英國男子50米背泳世界冠軍坦確克(見

圖)在奧運會前夕信心爆棚，自誇力量和
速度好比超級跑車林寶堅尼。由於50米
背泳不是奧運比賽項目，故這名世界冠
軍將轉戰男子100米背泳。坦確克曾奪06
年英聯邦運動會100米背泳金牌。
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K教練賽後說：「我們學到很多，在國際比
賽中，有些情況是會被吹走步。我們不是

在抱怨，只不過在美國，通常是不會被吹，所
以我們要針對性的作出調整。作為球隊，我們
要學的東西還很多，像這樣的比賽對我們是幫
助極大。我們必須要適應這種在美國不常見的
打法，就像走步和更換控球權。我們只有調整
好自己，才能保證類似事情不再發生。」

勒邦占士不介意贏得少
上仗美國男籃大炒實力次一級的東道主英國

40分，霸氣盡現，不過周日面對04年雅典奧運
冠軍阿根廷，半場僅以47:40領先。完場前2分
50秒，阿根廷更追至只落後4分，美國男籃全
靠杜蘭特和基斯保羅連番投射3分球得手，最
終以6分之微取得熱身賽4連勝。勒邦占士賽後
表示：「我們不介意以多少分擊敗對手，因為
我認為球隊的表現比以往更好。在熱身賽場場
大勝非好事，因為去到倫敦奧運時，比賽會相
當緊湊。」
杜蘭特亦贊同美國隊的表現正不斷進步：

「今仗我們在阿根廷身上獲益良多，球隊的表
現亦不斷進步，但我們要在奧運前準備得更
好。」杜蘭特今仗獨取27分，3分球11射7中，
成為球隊致勝功臣，賽後K教練大讚這名前鋒
說：「杜蘭特今晚的表現實在無懈可擊，他像
2年前在土耳其世錦賽那樣獨當一面。阿根廷
打出冠軍的級數，今仗對於球隊來說是真正考
驗。我覺得這才是我們的第一場國際比賽，從
觀眾到裁判，都是國際級別，這對我們特別有
用。」

英國男籃惜負突尼西亞
另外，缺少丹治和費蘭特2名NBA球員在陣

的英國男籃，周日在熱身賽以69:73惜負非洲
球隊突尼西亞，過去11場友賽輸足9仗，僅2度
擊敗葡萄牙。 ■香港文匯報記者蔡明亮

執法尺度不同 僅小勝阿根廷
對英國人來說，籃球並不是一個熱

門運動，因此奧運會籃球場館是一個
可拆裝的球館。奧運後，籃球場館的設
施可能被拆除賣掉，下屆奧運會巴西是
最可能的買家。
倫敦奧運籃球館媒體部副主任巴

斯受訪時說：「出於環保和節省
的目的，很多在英國不是很流行
的體育項目的場館被建成臨時建
築，這些場館在奧運會後會被拆
除。擁有籃球館的公司目前正積
極和一些體育賽事的承辦城市
進行磋商，準備在奧運會後
把籃球館的設施和材料賣
掉。目前巴西2016年奧
組委對我們的籃球館
比較感興趣，我們
的公司也認為巴
西奧組委是最
有 希 望 的 買
主，不過一切
還 在 商 談
中。」
巴斯續介

紹，臨時建築
無論是造價還是建
築工期上都非常有優
勢，並不擔心更便宜的場
館在安全上會有問題。他說：
「如果要建一個永久籃球館，費
用大約是現在的3至4倍。這個籃
球館的建設只用了18個月，是奧
運史上建築時間最短的籃球館。
我們已經在去年夏天進行測試
賽，當然測試賽時的觀眾不是很
多，而奧運會時籃球肯定是非常受歡迎的項目，屆時觀眾會更
多，但我們並不擔心，相信觀眾會在這裡感受到極棒的比賽氣
氛。」
倫敦奧運會籃球館在奧林匹克公園內，能容納1.2萬人，將

舉行男女籃的小組賽和女籃8強，餘下比賽將移師北格林尼治
體育館舉行。 ■新華社
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中國體操男隊又見傷情，「吊環王」陳一冰的膝蓋傷
勢已無大礙，但同樣幾天前在北愛爾蘭訓練時小臂受傷
的滕海濱，傷勢卻令人擔憂，也讓中國隊衛冕奧運男團
冠軍的前景多了一層迷霧。
中國體操隊總教練黃玉斌在周日男隊訓練後表示，目

前隊伍整個情況還算不錯，陳一冰的膝傷一直備受關
注，但現在恢復不錯，唯一艱苦的是滕海濱(的傷情)。
滕海濱的強項如鞍馬、雙槓等都需要用手臂力量，小臂
受傷對其影響很大；而作為一個全能選手，他的受傷對
中國隊衛冕男團金牌的目標也絕非利好。黃玉斌指出，
滕海濱與陳一冰也是幾天前在北愛訓練時受傷，而且傷
情更嚴重，只不過還沒被大眾所知。
3天後，男隊就要進行賽台訓練，6天後奧運會體操比

賽就要開始。黃玉斌說：「從今天訓練來看，賽台訓練
他應該能恢復，但可能會比較疼，我們還要看他練完後
整個反應。陳一冰傷情目前看來影響不大，更擔心海濱
的情況。」

新賽制挑戰大
倫奧將採用「533」的新賽制，對中國隊挑戰更大，

而中國隊主力隊員的受傷更增加變數。黃玉斌也表示，
滕海濱的受傷對整個隊伍的備戰有㠥不小的影響：
「『533』對我們提出更嚴峻的考驗，稍有點閃失就對我
們排兵布陣、運籌方面帶來很多困難，現在很傷腦
筋。」
中國體操男隊在賽前訓練時，很多日本記者在旁圍

觀，相反最看重男團金牌的日本男隊，甚至拒絕日本記
者到場採訪和觀操，只決定在

25日賽台訓練前，進行一
節公開訓練，足見日本
隊憋足了勁要從中國隊
手中奪回奧運男團金牌。

■新華社

日前發生的科羅拉多州戲院槍
擊案轟動全球，正在法國中部備
戰倫奧的美國17歲女子游泳新星
法蘭克琳，對於在其家鄉奧羅拉
發生的大屠殺感到非常震驚。由
於法蘭克琳的情緒受到影響，目
前需要接受美國游泳隊的心理輔
導。

住所離案發現場近
法蘭克琳表示不認識任何遇難

者，也從未去過慘案發生的戲
院，但她仍未釋懷說：「我非
常、非常震驚。我很害怕，因為
我都不知道當時誰在那裡。所有
朋友和家人都告訴我這個消息。
這麼多人受傷和受到牽連，真是
讓人心碎。我住的地方離那兒開
車只要12至20分鐘，而且我們在
那邊訓練，我一天到晚開車經過
那裡，所以這消息深深地刺激了
我。」

法蘭克琳在今屆倫奧將出戰7個
游泳項目，成為美國史上首位挑
戰7金的女泳手。為了紀念個人首
屆奧運會，這名17歲選手已決定
在奧運後紋身，紋上奧運五環圖
案，並已得到父母批准。

■香港文匯報記者蔡明亮

驚聞戲院槍擊屠殺
美泳手要心理輔導

巴西女子單人雙槳選
手基斯亞(見圖)不僅是運
動員，而且還是模特
兒。現年30歲的基斯亞
今年3月在拉丁美洲資格
賽上以第5名獲得奧運參
賽資格，是繼法比亞娜
之後第2位參加奧運會女
子單人艇比賽的巴西
人。基斯亞說：「我非

常高興，我實現了參加奧運會的夢想，我期盼奧運會的開始。」
基斯亞在07年初登國際賽場，當時與法比亞娜參加女子四人雙槳比

賽，而她首次征戰女子單人雙槳國際比賽則是在今年的瑞士盧塞恩世
界盃，當時獲得第9名。基斯亞說對2016年奧運會充滿期待：「我要為
里約熱內盧奧運會提高自己的水準，倫敦奧運會上我的目標是努力學
習。4年之後，我想在家鄉奪得獎牌，我將為這一目標努力奮鬥。」這
一目標意味㠥基斯亞的女模生涯將要繼續暫停。 ■新華社

美國男籃周日在巴塞羅那與阿

根廷進行奧運熱身賽，球隊今仗

特意披上「夢幻一隊」參加1992

年巴塞羅那奧運會的復刻版球

衣，可是表現與當年的夢幻一隊不可同日而

語，只以86:80小勝阿根廷。距離倫奧揭幕只

餘3日，美國男籃在對阿根廷一役發覺國際賽

執法尺度與NBA不同，尤其是走步違例，當中

「大帝」勒邦占士就身受其害，多次被吹走

步，賽後美國主帥克里澤維基(K教練)坦言經此

一役，球隊已上了一課，獲益良多。

巴西女模玩賽艇
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■男子百米跑世

界飛人保特在倫

敦巴士上為贊助

商拍攝全新跑鞋

廣告硬照。

路透社

■巴西男子足

球隊成員周日

抽空到選手村

的紀念品售賣

店專心掃貨。

路透社

■日本女子羽毛

球手潮田玲子抵

達倫敦希思羅機

場時展示七彩繽

紛的指甲。

路透社

廣告硬照

專心掃貨七彩「潮」甲

■占士(中)是役多次被吹走步。 美聯社

■杜蘭特轟進

全場最高分。

美聯社

■高比拜仁(右)嚴防阿根廷前鋒斯科拉。 美聯社

■倫奧籃球場館

是臨時建築。
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■法蘭克琳計劃在倫奧後紋身。

資料圖片

■滕海濱日

前在北愛訓

練時受傷。
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